

## Kongresshaus-Verwaltungsrat neu konstituiert

Nach der erfolgreich durchgeführten Kapitalerhöhung hat sich der Verwaltungsrat der Kongresshaus Zürich AG neu konstituiert. Die Stadt Zürich macht als neue Hauptaktionärin mit 81,7% der Aktien von ihrem statutarischen Recht Gebrauch und delegiert weitere Mitglieder in den Verwaltungsrat. Damit wird die Fachkompetenz im Verwaltungsrat zur Entwicklung der Gesellschaft breit abgestützt. Folgende drei Persönlichkeiten werden vom Stadtrat von Zürich neu in den Verwaltungsrat abgeordnet:

- **Andreas Bürge** bringt mit seiner langjährigen Erfahrung als Managing Partner von Beratungsunternehmen grosses Know-how in den Bereichen Strategie, Organisation und Unternehmensführung, Restrukturierung, Performance Management sowie Verwaltungsrats- und Managementaktivitäten ein.
- **Jeannette Herzog** hat als Geschäftsleiterin der Grossanlässe Züri Fäscht und Silvesterzauber sowie durch Tätigkeiten in weiteren Organisationen im Event- und Marketingbereich ein fundiertes Wissen im Bereich Events.
- **Daniela Segmüller** bringt als Besitzerin und Geschäftsführerin einer Restaurant-Gruppe unternehmerische Kompetenz und grosse Erfahrung in qualitativ hochstehender Gastronomie mit, Sie engagiert sich nebenberuflich in verschiedenen Organisationen. Seit 2019 ist sie im Vorstand der Vereinigung Bahnhofstrasse und übernahm 2021 das Amt als Co-Präsidentin. Der kantonale Gastronomieverband Gastro Zürich wählte sie 2021 in seinen Vorstand.

**Jean-Marc Hensch**, seit 2002 Mitglied des Verwaltungsrats und seit 2014 Verwaltungsratspräsident der Kongresshaus Zürich AG, ist nach der erfolgreichen Kapitalsanierung als Mitglied und Präsident des Verwaltungsrates zurückgetreten. Die Gesellschaft dankt ihm für seine grossen Verdienste um die Gesellschaft, insbesondere für sein Engagement in den letzten zwei sehr anspruchsvollen Jahren der Sanierung.

Neben den drei neu abgeordneten Mitgliedern gehören die bisherigen Mitglieder **Franziska Gsell**, **Yves Bisang** und **Thomas Metzger** dem Verwaltungsrat weiterhin an. Bis zur Ernennung einer Nachfolge für den zurückgetretenen Präsidenten wird Thomas Metzger als Vizepräsident dem Gremium vorstehen.

Verwaltungsrat und Management sind überzeugt, auf der Grundlage dieser neuen Konstellation die Kongresshaus Zürich AG weiter positiv entwickeln zu können.

Zürich, 11. Januar 2023

[www.kongresshaus.ch](http://www.kongresshaus.ch)

**Rückfragen:** Thomas Metzger, Vizepräsident des Verwaltungsrats,  
[metzger.thomas@bluewin.ch](mailto:metzger.thomas@bluewin.ch), +41 79 644 87 06